



XXVIII CEREMONIA DE GRADUACIÓN DEL ITSJR

El pasado 21 de Octubre de 2016 se llevó a cabo la XXVIII Ceremonia de Graduación del Instituto Tecnológico de San Juan del Río en el salón de eventos de reconocido hotel de ésta ciudad y a la cual asistieron las siguientes autoridades: La C.P. Viviana Rodríguez Montes Rectora de la Universidad Tecnológica de San Juan del Río en representación del Secretario de Educación del Estado de Querétaro

Lic. José Alfredo Botello Montes, la representante personal del Delegado Federal de la SEP en el Estado de Querétaro el Dr. Alejandro Saracho Luna la Coordinadora de Recursos Humanos de la Delegación Federal de la SEP en el Estado Lic. Norma Placencia Millán, el Diputado local por el IX distrito de la LVII Legislatura del Estado de Querétaro el Dip. Roberto Cabrera Valencia, el Ing. Hugo Fernando Hernández López Subdirector de Servicios Administrativos del Tecnológico de San Juan del Río, el M.C. Edgar Hernández Subdirector de Planeación y Vinculación del Instituto Tecnológico de San Juan del Río, La Jefa del Departamento de Ingeniería Industrial la Dra. Blanca Becerra Rodríguez, el Ing. Víctor Manuel Gómez de Haro Jefe del Departamento de Actividades Extraescolares, la Secretaria General de la Delegación Sindical D-V-83 Sección 61 del SNTE, la M. en A. María Reyna Cervantes Galván, el tesorero del H. Consejo Estudiantil del ITSJR Alan Galván Espinosa, y los jefes de departamento, presidentes y secretarios academia de nuestro Instituto y el M.C. Ángel Adad Franco Baltazar Subdirector Académico

del Instituto Tecnológico de San Juan del Río y anfitrión de esta ceremonia. En este evento celebramos el egreso de 9 Ingenieros en Electrónica, 35 en Gestión Empresarial, 55 en Sistemas Computacionales, 3 en Tecnologías de la información y Comunicaciones y 50 Ingenieros Industriales.

Defensa planetaria: la misión DART y arqueología en la isla de Garraitz



Santiago Pérez Hoyos explica en qué consiste la misión de la Nasa que pretende desviar un asteroide de su órbita. Guillermo Ruiz de Erentxun presenta los trabajos arqueológicos en la isla de Lekeitio.

Didymos es un asteroide de unos ochocientos metros de diámetro alrededor del cual orbita otro pequeño cuerpo de 150 metros. Es un sistema binario con dos cuerpos, y en octubre de 2022 y en 2024 va a pasar cerca de la Tierra, a unos 11 millones de km de nuestro planeta. Didymos es el primer objetivo marcado de la misión Dart de la NASA. Su objetivo es demostrar lo que se conoce como la técnica del impactador cinético. Y la idea es golpear al asteroide en un punto para cambiar su órbita.

Le dice una mujer a su marido:

- Si un león me atacara a mí y a mi madre, ¿a quién salvarías primero?
- Pues, ¡al león!



Síguenos en: <https://www.facebook.com/TecSanJuan>
 @Tec_SanJuan tec_sanjuan del rio

Cuando aspiras a alcanzar el puesto más alto, recuerda que es honorable la segunda, o tercera posición. Cicerón

"Si piensas con un año de adelanto, siembra una semilla. Si piensas con 10 años de adelanto, planta un árbol". Poeta chino, 500 a.c.



El mensaje del Subdirector Académico Ángel Adad Franco Baltazar estuvo enfocado hacia el futuro que les espera a los egresados para afrontar los retos a los que se enfrentarán los nuevos ingenieros, hizo un reconocimiento a los padres de familia por el apoyo brindado a sus hijos que a partir del día de hoy tendrán que actualizarse en este mundo globalizado.

El mensaje que dirigió la C.P. Viviana Rodríguez Montes, representante del Secretario de Educación del Estado de

Querétaro Lic. José Alfredo Botello Montes, envió una muy efusiva felicitación de parte del Secretario de Educación a los egresados y reconoció el esfuerzo tanto de los docentes, directivos y padres de familia en la formación de estos nuevos ingenieros, los invitó a que salieran comprometidos con su patria y que piensen como campeones que transformen su vida, su familia y su país y con los conocimientos y valores que han recibido tanto en su familia como en su institución formadora. Concluyó su mensaje con una frase que dijo Nelson Mandela “La educación es el arma más poderosa para cambiar el mundo”.



El mensaje del egresado Abiyain David Alfonso Zambrano estuvo lleno de emoción y de reflexión acerca de lo que les depara el futuro señalando por qué este día es el día más insignificante de su vida, les platicó sobre su propia vida en la cual señaló que a pesar de las vicisitudes afrontadas por él en el sentido de ser inmigrante de Venezuela, la muerte de su padre y el regreso de su madre y su hermana a su país natal, de las penalidades que pasó para regularizar su situación migratoria y negarse a regresar y quedarse aquí para lograr sus sueños y, para terminar, les aclaró que éste es el día más insignificante de sus vidas en comparación de todos los días gloriosos que llegarán a partir de hoy.

